



tribunal supremo <tribunalsupremo@ferochi.cl>

apelación asoc. Valparaíso

JAVIERA IGNACIA PEREZ DUARTE <javiera.perezd@mayor.cl>

30 de marzo de 2019, 15:54

Para: tribunalsupremo@ferochi.cl

Buenos días, soy Javiera Pérez, hija del sancionado Juan Carlos Pérez G. y hermana de Juan Carlos y Luciano Pérez y por supuesto corralera, y escribo este correo para expresar mi desacuerdo por la decisión tomada en contra de mi padre, y para tener derecho a una apelación por parte de nosotros debido a que creo que se está actuando sin los argumentos reales, concretos y con malas intenciones por detrás, que es lo que realmente opaca este deporte.

Gracias a mi papa estamos metido nosotros tres en este deporte, él nos dio las herramientas, la pasión, el amor a los animales y el campo, es por esto que encuentro sumamente desafortunado, las acusaciones hechas por un miembro de la asociación, mi papá apoya en absolutamente todo a mis hermanos, somos un criadero pequeño (mis dos hermanos, mi padre, un cuidador y yo), en el cual las 3 colleras que corren las trabaja mi papá, y mis hermanos solo llegan a correr, a ellos lo único que se les pide es que no PELEEN cuando corren juntos, no se les exige que monten sus caballos, ni que anden bien, absolutamente nada, solo que ellos cuando corran lo hagan tranquilos y no peleen, ese rodeo que corrieron partieron peleando entre ellos, a lo que se les dijo de buena manera que por favor no pelearan, que al final si les iba mal era parte de ello, volvieron a correr, les fue mal y volvieron a pelear, repitiéndoles nuevamente que no pelearan y si no podían premiar, no se dieron las cosas solamente, y así se llevaron todo ese rodeo, les fue bien, premiaron y el día domingo en el champion se les volvió a repetir que corrieran tranquilos, que eran hermanos más allá de compañeros y que lo disfrutaran, (tiene 13 y 16 años) empezó en champion les toca correr a ellos, y se ponen a pelear en el piño, corrieron un toro salen peleándose de la medialuna llegan al camión y siguen peleando en el camión, a lo que mi papá los reta a ambos, y el más grande le dice "este weón no sirve ni para arrear" y se volvieron a agarrar a esto mi papá reaccionó y a Juan Carlos le pegó en el trasero, y les dijo que se subieran ambos a la camioneta, yo y mi papa les desensillamos los caballos cargamos y nos fuimos, no entiendo como un papá no va a poder educar a sus hijos, jamás le pegó una terrible patada o un combo, ellos son unos niños que se les da todo, y se trabaja solo para que ellos puedan disfrutar de esto, lo único que se les pide es respeto entre ellos, y no entendieron, es el deber de un padre educarlos una, dos y tres veces si es necesario, mucho más ahora que están chicos, por todo lo expuesto anteriormente solicito una acogida para presentarnos ante ustedes espero su respuesta, saludos.

Att. Javiera Pérez